



Le projet à but non lucratif **MUSIQUE IMMORTELLE**, organisé par l'association "Musica Immortalis", a l'honneur et le plaisir de vous inviter à un concert inoubliable, où la musique classique suisse et bolivienne du XIXe siècle s'unit dans un voyage musical :

ENTRE LES ALPES ET LES ANDES

Une rencontre sonore entre deux mondes, avec des musiciens internationaux et des œuvres émouvantes, dans un concert pédagogique et interactif, interprété par l'ensemble Epigonos Musicus / Tonkünstler.

L'intégralité des recettes sera destinée à financer des masterclasses et concerts gratuits pour les enfants et les jeunes en Bolivie, pays qui traverse une crise économique et politique très difficile.

 Dans le lieu qui vous convient le mieux

 Entrée libre – collecte

(Bâle : billetterie en ligne)

Ne manquez pas ce moment unique – nous nous réjouissons de vous accueillir !

Jeudi 5 juin, 19:30 h – **Temple de la Madelein, Genève**

Vendredi 6 juin 19:30 h – **Stadtcasino, Bâle**

Samedi 7 juin 19:00 h – **Centre Le Phenix, Freiburg**

Dimanche 8 juin 15:00 h – **Ref. Kirche, Splügen**

Lundi 9 juin 19:30 h – **Stiftkirche, Schönenwerd**

Mardi 10 juin 19:30 h – **Pauluskirche, Berne**

Jeudi 12 juin 19:30 h – **Ref. Kirche Höngg, Zurich**

Plus d'infos :

Instagram : [_musica.inmortal_](#)

Facebook : [Musica Inmortal](#)

Website : [musicainmortal.org](#)

